
                                                      

    

   

                           

 

 

 

第 4回運営委員会 ２ 月 ２２ 日（木）１９：００～ ホールみやぎの 

 

出席 27名 欠席 1名 Zoom参加 5名 

1． 開会挨拶 

 

2． 会長挨拶 

 平素より宮城野中学校父母教師会の活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。また役員を担

われた皆様におかれましては多大なるお力添えをいただきましたこと重ねて御礼申し上げます。 

さて、コロナが５類に格下げになりスタートした１年ももう終わろうとしております。 

本年度は宮城野清掃や合唱コンクールなど自粛を余儀なくされてきた行事が続々と再開でき、生徒たちの活

躍する姿が保護者の目に触れる機会が増えたことを大変喜ばしく感じております。本会においても秋の臨時総

会にて次年度からの組織図が大きく変わることとなりました。地区委員会を廃止し役員は学年から選出する。

一見消極的なこの改革は多様化が進む今の時代に PTA の活動により自由な意思で協力できるようにしたも

のであり、役員を引き受けた人は善、引き受けなかった人は悪、という固定観念を打破する最初の一歩になれ

ばと期待しております。会員の皆様におかれましても今後の宮城野中学校父母教師会を引き続き温かい目で

見守っていただきますようよろしくお願い申し上げます。 

 

３．校長挨拶 

 2月なのに 20度を超える日があったり、一転して雪が積もったりと、昔は想像もつかなかった出来事が起

こってもあまり驚かなくなりました。毎日同じような日が続けば、経験から自然と対応できるようになるもので

すが、変化が激しいとその対応に追いつかないこともやはりあるものだと思います。 

前日の夕方から降り続いた雪で朝から車は渋滞し、歩道に雪が積もっていましたが、登校時には雪も小降りと

なり、除雪された校地内は普通に歩く分には支障はない、と私は思っていました。しかしながら、転ばないよう

にゆっくり歩いたり、傘を丁寧にたたんだりと、登校時間近くになっても昇降口は生徒たちであふれていまし

た。 

８時２５分（教室で出席をとる時刻）のチャイムが鳴り、昇降口での生徒の姿が途切れかけた頃、ゆっくり進んで

くる４人の生徒の姿が見えました。いつもなら急ぎ足で、あるいは駆け足で向かってくる生徒が多いのですが、

この４人はどこかいつもと違う雰囲気がしました。そして、だんだんと近づいてきて、その雰囲気が違うわけが

わかりました。一人の生徒が松葉杖をついて歩いていたのです。足をけがしてずいぶん前から松葉杖を使って

いていたのですが、慣れてからは結構テンポよく歩いていました。しかし、今日の雪ではさすがに滑るため慎重

に少しずつ移動するしかない様子でした。他の３人の生徒の一人がその横で傘を差し出し、別の生徒が二つの

カバンを持ち、もう一人の生徒が松葉づえをつく生徒を後ろから見守っていました。 

これは私の想像ですが、いつもなら松葉杖を使いながらあまり苦にならずに登校できていたのですが、今日は

あいにくの雪。しかも積もった雪で滑るため、歩くペースはいつもの半分以下、もしかしたら転んだりしたのか

もしれません。そうした様子を見た 3名の生徒が手助けしてくれたのだろう、自分たちが遅刻をしてまでも。 

こうした行動をとった生徒の姿に、私は思わず「おはよう」の代わりに『ありがとう』と言っていました。それは、

松葉杖の生徒にとって安心して登校できる状態ではなかったことに、私の考えが及んでいなかったせいかもし

れません。と同時に、大人である私に３人の生徒と同じような行動ができたのだろうか、そんな思いが頭の中に

浮かびました。どうすることが良いことで、どうすることが悪いことなのか、は大抵の人はわかっています。で

も、それを行動できるかどうかは別だと思うからです。 

人が成長していく様子をまざまざと見ることができる、未来に希望を持つことができる、こういった思いを感

じられるのは、教職員の幸せのひとつだと思います。この次、どんな出来事と出会えるのか、楽しみです。 

 

４．議事 

 

 (１)宮中 PTAバザー結果報告 
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昨年 10月 21日に行われた宮中 PTAバザーと 12月 15日新入生保護者説明会にて行ったリサイクル制服

販売会での収益は併せて 56800円となりました。活動をお手伝いしていただいた役員の皆様におかれまし

てはご協力誠にありがとうございました。諸経費を引いた 25810円を仙台市 PTA協議会を通じ能登半島

地震の災害義援金として寄付することといたしました。 

 

 (２) 各委員会の活動報告（専門委員会、学年委員会、地区委員会、本部） 

（本部から）開催の時期が前後したこともありますが、ほぼ計画通りに活動できました。 皆様のご協力のおかげ

です。誠にありがとうございました。 

 

（各委員宛）次年度の総会資料に掲載される内容になりますので配布したフォーマットに記入してご提出にご協

力をお願いします。 

 

（３） 役員候補者推薦作業の進捗 

本年度から書面に加え Google フォームでも次期役員希望調査を実施ししました。それぞれに回答があり現

在集計作業中です。今後候補者の方たちにメールにてお引受けの最終確認を実施していく予定です。 

 

 

（４） 質疑応答・ご意見 

地区委員会の廃止に伴い町内会から「急な決定に困惑している。」「学校と地域の繋がりが弱くなる。」などの

ご意見をいただきました。 

 

【回答】 

今回の組織再編は地域とのつながりを軽視したものではなく、宮城野中学校父母教師会の中で会員の皆様が

自由な意思をもって活動に参加していただくためのものになります。各町内会の中での活動を抑止するもので

はありません。体制としては大きく形を変えることになりご迷惑をお掛けしますが時間をかけてご理解いただ

けるよう努めて参ります。 

 

全ての議事におきましてご承認をいただきました。 

 
 

５．報告・連絡事項  

（１） 引継ぎ資料及びUSBメモリーの回収について 

ご不要になった引継ぎ資料は本部にて回収し処分いたします。地区委員会については各地区にてご判断くださ

い。過去に本部より配布したUSBメモリーについてはご返却をお願いいたします。 

 

（２） 制服リサイクルについて 

３年生に制服寄贈のお願いのお便りを３月４日に配布しました。 

お便りの内容について「回収先を明記した方がよい。」「体操着は離任式の時点で回収できる。」「寄贈するにあ

たり状態の基準が書かれていた方がよい。」等のご意見をいただきました。次年度のお便り作成の際、参考にさ

せていただきます。 

 

（３） 会計監査について 

代表監事と日程を調整し近日中に行う予定です。 

 

（４） その他 

 

６．閉会挨拶  


